

FIRE, Familias Comprometidas en la Reforma Educativa, tiene como objetivo reunir a personas con ideas afines para mejorar la calidad de la educación en su comunidad y estado. El programa FIRE es un programa de formación para activistas de 8 semanas. El objetivo de este programa es construir una red de activistas en todo el país para llevar nuestro sistema educativo hacia el futuro.

La primera convocatoria comenzará el 15 de octubre de 2024 y terminará el 10 de diciembre de 2024. Las sesiones de formación se llevarán a cabo a las 7 p.m. EST. Cada sesión se realizará de forma virtual.

Requisitos:

- Tener un hijo, nieto o conexión con un niño (familia extendida) en el sistema educativo de los EE. UU. en los grados Kinder a grado 12, sin importar el modelo o tipo de escuela.
- Asistir a al menos siete de las ocho sesiones de formación (cada sesión durará entre 1 hora y 1 hora y media).
- Tener una gran pasión por la defensa y la mejora de la educación.

Horario:

15 de octubre

Introducción al programa FIRE y cómo contar tu historia. Los activistas aprenderán a elaborar y construir sus historias personales en torno a la defensa de sus ideas.

22 de octubre

Defensa 101. Los activistas aprenderán los fundamentos de la defensa de su posición ideológica y cómo establecer una campaña sólida que gane siempre.

29 de octubre

El poder de construir relaciones. Durante esta formación, los participantes escucharán a padres y compañeros activistas de todo el país sobre la importancia de establecer relaciones.

5 de noviembre

Organización 101. Hablemos de cómo construir un movimiento. Esta sesión ofrecerá a las familias una inmersión en la organización comunitaria.

12 de noviembre

Inmersión profunda en "Creer en lo mejor". Esta formación se centrará en las cinco promesas de 50CAN a los estudiantes y familias de América.

Las sesiones serán programadas y realizadas por los equipos estatales

Política educativa local 101. Contaremos con expertos locales en políticas para compartir un poco de información sobre el panorama político.

Datos escolares. Los participantes tendrán la oportunidad de comprender la importancia de los datos escolares en su estado y cómo pueden usarlos para cambiar la educación de su hijo.

10 de diciembre

Graduación. Celebraremos la finalización del programa.

¿Qué sigue?

Después de completar el programa, los graduados seguirán conectándose y participando con sus equipos locales. El equipo de 50CAN continuará organizando entrenamientos opcionales mensuales y diálogos para ayudar a seguir desarrollando las habilidades de defensa de ideas de los graduados.

Cómo postularse:

Para ser considerado para este programa, los candidatos deben completar la solicitud a continuación y luego realizar una entrevista virtual de 15 minutos.

Una vez que se postulen, recibirán un correo electrónico dentro de las 48 horas para programar una entrevista virtual con un miembro del equipo de 50CAN.

La fecha límite para postularse es el 1 de octubre de 2024.

No hay remuneración asociada con este programa. Este programa es únicamente voluntario.

Si tienes alguna pregunta sobre la formación, por favor dirigirlas a steven.quinn@gacan.org

Este programa es posible gracias al apoyo de la National School Choice Awareness Foundation

